Imprimé par CHABAUX-MATHIEU Murielle - DDT 51/SEEPR/ICPE

Sujet: [INTERNET] enquete publique Méthabaz

De: "> Christophe SONGY (par Internet)" < CSONGY@FDSEA51.FR>

Date: 16/07/2018 15:39

Pour: ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Bonjour Monsieur,

Dans un contexte de transition écologique , le gouvernement représenté par le premier Ministre Edouard Philippe et son ministre de l environnement Nicolas Hulot , accompagne de nombreux projets , dont ceux issus de la méthanisation. Portée depuis de nombreuses années grâce à un projet collectif, le Projet Méthabaz permet ,au delà d'avoir un impact positif pour notre environnement (captage du carbone, économie circulaire, ect ...) , de créer une véritable activité économique avec la création de 2,5 emplois directs et de nombreux emplois indirects. Sans oublier nos agriculteurs qui par ces dynamiques permettront à terme de renforcer la résilience de leurs entreprises. En tant que citoyen, je suis favorable à cette initiative locale et je la soutiens. La méthanisation permet de lutter contre le réchauffement climatique.C est un débat de société et essentiel pour notre avenir commun. Ce projet favorise 1 emploi dans nos zones rurales et renforce 1 aménagement de nos territoires. Il est important de soutenir ceux qui créent de la valeur dans cette démarche soutenable et durable. Comptant sur votre diligence et votre discernement , je vous prie de recevoir mes très sincères salutations distinguées Christophe Songy Membre du gfam de bourgogne et directeur général du groupe FDSEA de la 29 rue Libergier 51100 Reims